



▲ Podio sénior femenino, SALAS

▲ Podio categoría veterana B, SALAS



peón de Aragón individual en su categoría tras recorrer los 900 m de desnivel. «Ha sido un circuito muy chulo. Las vistas son maravillosas, y el estado de la nieve no ha estado mal del todo. Dura al principio, pero más tarde en altura, mejor. Las carreras por laderas limpias te permiten hacer descensos rápidos, pero en los bosques la técnica cuenta mucho», declaraba el joven deportista. Poco después cruzó la línea de meta el ya campeón de Aragón individual, miembro del equipo de la Guardia Civil Luis Alberto Hernando, que añadía: «Es la carrera más bonita de la temporada. Los bosques siempre le dan el toque alpino que no tienen otras. Había tramos de nieve nueva, que también nos han permitido correr».

#### Buena huella, buena nieve

Isabel Montañés, ganadora sénior Femenina absoluta, declaró que «el Balneario de Panticosa nunca defrauda. La verticalidad, el entorno tan agreste y con un circuito tan bien elegido han hecho que me lo haya pasado muy bien. Buena huella, buena nieve y muy buen tiempo. Mejor imposible».

Julio Benedé, coautor una vez más del circuito de fortuna, declaró que «hemos conseguido que los corredores hayan cruzado la línea de salida y meta calzados (con los esquís puestos), pese a las condiciones de la nieve y del terreno. Los competidores de élite nos han felicitado». Fernando Navarro, responsable del equipo de la Guardia Civil, que estos días viajarán a Italia para participar en la famosa Pierra Menta, asegura que «vuestra competición aquí está a la altura de la carrera italiana, por distancia, desnivel, exigencia técnica y el circuito por bosque, que indudablemente, hace que la carrera sea más emocionante y goce de mayor categoría».

En la clasificación de Copa Aragonesa, Hernando y Montañés lideran el ranking, con 200 y 100 puntos respectivamente.

El club Pirineos recoge los títulos con la satisfacción de haber realizado un Campeonato de Aragón de alto nivel, y ya se prepara para organizar la XXXVIII Travesía Club de Montaña Pirineos 2020.

**SONIA LINACERO**  
Club de Montaña Pirineos

### Clasificación Campeonato de Aragón Individual

Infantil masc.	Nombre	Federación	Club	Patrocinio
1	Francho Herráez Griñón	FAM	CM La Cordada	GTEMA FAM
<b>Cadete masc.</b>				
1	Roque Fernández Maldonado	FAM	CM Pirineos	GTEMA FAM
2	Santiago Tabuenca Añillo	FAM	CM Ibonciecho	GTEMA FAM
3	Pablo Hernández Orea	FAM	CM Guardia Civil	GTEMA FAM
<b>Júnior fem.</b>				
1	Isabel García Valiente	FAM	CM Ibonciecho	GTEMA FAM
<b>Júnior masc.</b>				
1	Juan Servera Guillén	FAM	Panticosa Esquí Club	GTEMA FAM
2	Ignacio Franco García	FAM	Os Andarines de Aragón	GTEMA FAM
3	Jorge Adán San Isidoro	FAM	Kolektivo Vertikal	GTEMA FAM
<b>Promesa masc.</b>				
1	Noel Burgos Gómez	Madridieña	CA Madridieño-M. Madridieños	Selección Madridieña
2	Gartzen Elejabarrieta Urtiaga	Vasca	Club Alpino Tabira	
<b>Veterano A masc.</b>				
1	Luis Alberto Hernando Alzaga	FAM	CM Guardia Civil	Guardia Civil
2	Nacho Cabal García	FAM	Eq. Militar Esquí y Montaña	
3	Ángel Prado Barez	FAM	Eq. Militar Esquí y Montaña	Selección FAM
<b>Veterano B masc.</b>				
1	Luis Royo Naya	FAM	CM Exea	Selección FAM
2	Fernando Navarro Aznar	FAM	CM Guardia Civil	Guardia Civil
3	Julio Benedé Aisa	FAM	CM Pirineos	Sendero Límite
<b>Sénior fem.</b>				
1	Isabel Montañés Hernández	FAM	Eq. Militar Esquí y Montaña	Selección FAM
<b>Sénior masc.</b>				
1	Luis Alberto Hernando Alzaga	FAM	CM Guardia Civil	Guardia Civil
2	Antonio Blanco Fernández	FAM	Eq. Militar Esquí y Montaña	Equipo Militar
3	Guillermo Blanchard Nerín	FAM	Club Esquí y Montaña Reicaz	Selección FAM



▲ F. Herráez y L. García, crono infantil, PERA

#### Debut de la categoría infantil

Este año, la categoría infantil se ha estrenado dentro del circuito de esquí de competición de alta montaña. Los chavales de 12 a 15 años han demostrado que la cantera aragonesa está asegurada. Durante la cronoescalada, los infantes volaron sobre sus esquís e invirtieron 21 minutos en superar los 400 metros de desnivel establecidos para su categoría, con una velocidad media de 1.200 m/h. Lizer García demostró su agilidad y resistencia y resultó ganador de esta rápida crono, seguido de Francho Herráez. El domingo fue Herráez quien ganó la carrera en línea y se estableció como campeón de Aragón individual infantil.

#### Servicios gratuitos a participantes

Los atletas merecen un apoyo en su recuperación. Por eso les hemos ofrecido un servicio gratuito de masajes deportivos tras la carrera. Dos masajistas diplomados



▲ Masajistas con los deportistas, PATRICIA VERDÓN

han ayudado en la recuperación muscular después del esfuerzo de la competición. Alrededor de 40 deportistas se pusieron en manos de estos dos profesionales que les ayudaron en su restablecimiento. También este año pusimos en marcha un servicio gratuito de guardería, para que los pequeños estuvieran atendidos mientras padres y madres competían por el Campeonato de Aragón. El buen tiempo ayudó a que los niños pudieran estar jugando al aire libre. Estos servicios fueron exclusivos para los participantes de la XXXVII Travesía Club Pirineos.



▲ Voluntarios del Club Pirineos, P. VERDÓN

#### 37 travesías en la nieve

La Travesía Club de Montaña Pirineos se ha convertido en un clásico dentro de la competición invernal. Sus 37 ediciones, su equipo técnico/directivo y la trayectoria del club la avalan como garantía de experiencia, calidad y seguridad en el desarrollo de carreras de esquí de montaña. El elevado nivel técnico de su trazado, comparado por algunos con la prestigiosa Pierra Menta italiana, ha convertido a esta convocatoria en una de las más atractivas y de mayor relevancia de toda la competición nacional. La excelente preparación física de los corredores obliga a ofrecer una carrera con recorridos estimulantes, seguros y variados.

El entorno del Balneario de Panticosa reúne todos los requisitos para poder desarrollar una prueba alpina, exigente y diversa, pero sobre todo, segura.